



Éstas son las razones por las que diputada del PRI dejó la alianza de Morena y aliados

La diputada del tricolor se presentó en Puebla para hacer oficial su regreso al partido



La diputada **Nancy de la Sierra Arámburo**, recién integrante del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, destacó sus razones por las que decidió dejar el **Partido del Trabajo (PT)** y con ello la alianza **Juntos Hacemos Historia**, conformada por el Movimiento de Regeneración (Morena) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

“Yo con el PT di las gracias y respeto a Alberto Anaya (presidente nacional del partido), quien me abrió las puertas, y el día que decidí abandonar el Grupo Parlamentario, fui y le agradecí y les di las razones por las cuales me iba; una de ellas, y la más evidente, fue que el país se estaba tornando peligroso, que el presidente (AMLO) **no escuchaba** y que no había un gabinete que se enfrentara a los problemas a los que se enfrentaba México.” destacó ante compañeros. Fue el pasado 4 de octubre que la legisladora anunció su regreso al tricolor, luego de haber pertenecido al bando independiente y, antes de ello, a la bancada petistas. En compañía del líder nacional del PRI, **Alejandro Alito Moreno**, Nancy de la Sierra cerró su acuerdo con el partido para terminar con la reciente legislación y próximas.

[Éstas son las razones por las que diputada del PRI dejó la alianza de Morena y aliados - Infobae](#)